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2013JMRC四国運営委員会 

 

日時 2013年 01月 27日 10時 00分～ 12時 00分 

 場所 JRホテルクレメント高松 3F桂 

 出席者:竹下、大西、尾崎、北峰、武政、西森、原、藤沢、松原、山本、和田、欠席（佐藤） 

 

1.開会宣言 

     運営委員長）竹下 

 

2.開会挨拶 

     運営委員長）竹下 

     JAF）中川 

         ・JAF設立 50周年 

         ・JAFとして JMRCとの協力をより一層深める 

         ・中国地区のラリーについて 

 

3.出席者確認 

     運営委員長）竹下 

 

4.議事録作成者 

     事務局）北峰 

 

5.配布資料確認 

     運営委員長）竹下 

 

6.報告事項 

     運営委員長）竹下 

 

7.審議事項 

   (1)前回議事録確認 

     ・問題なし 

   (2)JMRC四国決算報告 

     ・H10H11H12は平成でなく西暦年度 

     ・単年度で 29万円の赤字であるが、2012年のみの支出が約 19万円あり実質は 10万程度の赤字 

     ・プロパイダ費は過去の決算資料上は払い込んでいたが、請求がきたため 2012年までの未払いが判

明した 

     ・冠婚葬祭費については共済より支出とし、JMRC四国へ支払う 

     ・調査費についても共済から支出し、JMRC四国へ支払う 

     ・R・Bの会費については 2011年に二重支払いしているため空白 
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   (3)各部会会計報告及び今年の目標 

     ・ジムカーナ 

 9月 25日開催クラブ⇒瀬戸風（記載ミス） 

 繰越金があったため決算では赤字ではないが、2013年度は赤字となる 

 赤字に対する対策 

 ⇒賞金を減らす、エントリーフィーをあげるなどの意見が出ている 

 ⇒エントリーフィーを 13000円に 1000円上げる 

     ・ダートラ 

 15年度香川で西日本フェスティバルをやるように依頼されている 

 ⇒視察がてらエントリーしてもらい判断する 

   費用は向こうで持ってもらうように交渉する 

 JAFCUP、西フェスの支出については理解を得るために明細を記載する 

 赤字に対する対策 

 ⇒ 中国地区と共催する 

 ⇒エントリーフィー15000円に 1000円上げる 

     ・ラリー 

 オールスターが北海道のために費用が嵩んだが、今年は岡山のため昨年ほどにはかからない予定 

     全国振興委員会については各部会での持つのではなく、JMRC四国運営から出せないか？（西森） 

 ⇒JMRC四国でも予算に余裕なく難しい状態であるが、支出を行う（竹下） 

   参加者についてはジムカーナとダートラで調整する 

   (4)その他 

     ・ラリーメーリングリスト登録者情報の問い合わせについて 

 ⇒個人情報取扱の規定を作成し案内した上で、JMRC中国など関係者で共有する 

     ・スポーツ安全保険について 

 ⇒3月中の開催については旧 JMRC四国共済に申し込んでおき、4月 1日より JMRC四国スポーツ安全

保険参加証に切り替える 

 

8.次回委員会開催日時確認 

     7月 7日 9:00～  

 

9.閉会宣言 

     運営委員長）竹下 

 

以上 
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代表者総会 

日時 2013年 01月 27日 

場所 JRホテルクレメント高松 3F 

 

 

開会宣言 

 大西 

 運営委員長挨拶 

 竹下 

 来賓挨拶 

 JAF四国本部）中川 

 決算報告 

 JMRC四国  竹下 

     ・資料にある H10H11H12は平成でなく西暦年度 

     ・単年度で 29万円の赤字であるが、2012年のみの支出が約 19万円あり実質は 10万程度の赤字 

     ・プロパイダ費は過去の決算資料上は払い込んでいたが、請求がきたため 2012年までの未払いが判

明した 

 共済       山本 

     ・スポーツ安全保険は 4月 1日よりの適用となるため 3月中の開催については旧 JMRC四国共済の

適用となる 

     ・入金については手渡しか、ゆうちょ銀行への振込となる 

 ジムカーナ   西森 

     ・JAFスポーツの記載に間に合ってないが、ラジアルクラスでの縦溝のみのタイヤの使用を禁止する 

     ・2014年は四国で西フェスが開催される予定なので、地区対抗を頑張って行きたい 

 ダートラ     藤沢 

     ・会長が藤沢から松原に変更 

     ・西フェスの開催依頼がきており、実際に走ってから開催可能か見てもらう予定 

 ラリー      原 

     ・2月 9日に岡山で表彰式がある 

     ・   オールスターが北海道のために費用が嵩んだが、今年は岡山のため昨年ほどにはかからない予

定 

     ・舗装のラリーのため林道に自信があればジムカーナのメンバーも出て欲しい 

 広報       原 

     ・JMRC通信で広報の希望があれば連絡して欲しい 

 会計監査     和田 

     ・今年から現金のチェックを行うことにし、通帳の確認を行っている 

 質疑応答 

     ・残高証明での確認はしていないのか？ 
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 ⇒次回の運営委員会で検討する（山本） 

     ジムカーナ部会についてはネットバンキングの画面コピーで提出している（大西） 

 

 

以上 


